

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Fenpruss por denuncias en SAMU: "No buscamos profundizar diferencias ni tensionar el escenario actual"

Pág. : 13
 Cm2: 356,0

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Actualmente hay cuatro sumarios en curso

Fenpruss por denuncias en SAMU: "No buscamos profundizar diferencias ni tensionar el escenario actual"

- El gremio ha participado en actividades de diálogo junto al Servicio de Salud Magallanes, que permitan mejorar el clima organizacional.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El clima laboral en la Base SAMU Punta Arenas no es la mejor.

Hace unas horas se evidenciaron graves faltas que derivaron en cuatro procesos

“

Para nosotros es prioritario que existan condiciones laborales adecuadas”.

administrativos que lleva a cabo el Servicio de Salud que, además, implementó un plan de desarrollo de un plan de apoyo sicológico.

A través de una información enviada a medios de comunicación, Fenpruss Magallanes señaló que ha participado y acompañado a los trabajadores involucrados en reuniones multigremiales, espacios de diálogo y encuentros ampliados con los equipos. “Hemos apoyado las medidas que se han adoptado en función de los antecedentes disponibles, en particular aquellas orientadas a mejorar el ambiente laboral y fortalecer la comunicación

interna”, indicaron a través de la misiva.

Aclararon además que su objetivo ha sido aportar desde una mirada gremial responsable, asegurando que las situaciones que se han planteado se canalicen por los conductos formales correspondientes.

“No buscamos profundizar diferencias ni tensionar el escenario actual. Para nosotros es prioritario que existan condiciones laborales adecuadas y que los procedimientos sigan su curso institucional, reconociendo que el servicio que prestan los funcionarios del SAMU es esencial para la comunidad”.

El martes se dieron a conocer graves hechos en Base SAMU Punta Arenas.



El gremio dejó clara su postura ante las graves denuncias que han sacudido al Servicio de Atención Médica de Urgencia.